

*Wenn wir dir jetzt die Ruhe gönnen,
ist doch voll Trauer unser Herz.
Dich leiden sehn, nicht helfen können
war unser allergrösster Schmerz.*

Seuzach im Dezember 2022

Abschied und Dank

Deine letzte Wegstrecke war ein schwerer Kampf gegen die Schmerzen. Du hast immer wieder neue Hoffnung gefasst und so auch die Kraft gefunden diese Not zu ertragen und durchzuhalten. Dafür haben wir dich stets bewundert.

Nun ist dein Kampf zu Ende, sind Not und Schmerz vorbei. Flieg hoch du liebe Seele du bist erlöst und frei, wir wolln uns liebevoll erinnern in unsern Herzen immerzu an gute und an schöne Zeiten - wir gönnen dir die ewge Ruh.

Wir nehmen Abschied von unserer lieben

Margrit Haasper-Wipf

22. Februar 1937 bis 26. November 2022

Nach einem erfüllten Leben voller Arbeit, Liebe, Freude wie auch Not und Schmerz durfte sie heimgehen in die ewige Ruhe.

Wir bleiben zurück, traurig und doch getröstet:

Berta und René Hantke-Wipf
Elsbeth und Hans Kilchenmann-Wipf
Köbi und Heidi Wipf
Nichten und Neffen

Wir danken allen Mitarbeitenden des Alterszentrums im Geeren, Frau Dr. Berger und Herrn Dr. Roggenmoser von Herzen für die liebevolle und zuverlässige Betreuung und Begleitung. Ganz herzlichen Dank an Richard Fritz, der sie über viele Jahre immer wieder gefahren und liebevoll begleitet hat. Vielen Dank allen, die Margrit mit Liebe und Wertschätzung begegnet sind, die ihr Gutes getan, sie besucht, erfreut, erheitert und gesegnet haben.

Am 5. Dezember 2022 wurde Margrit Haasper auf eigenen Wunsch im engsten Familienkreis beigesetzt.

Traueradresse: Köbi und Heidi Wipf, Rehweid 1, 8472 Seuzach